



お茶体験の様子と、着物・甲冑を着て喜ぶ高校生

## おもてなしの心を学ぶ

可児工業高等学校と姉妹校提携をしているクレーブランド高校（オーストラリア・レッドランド市）の生徒27人が来日し、12月6日に花フェスタ記念公園で日本の文化に触れました。同市と可児市は、相互協力協定を締結し教育や文化について交流機会を設けています。

高校生は礼儀作法に戸惑いながらも、おいしいお抹茶に舌鼓。慣れない正座で足が痺れるなどのハプニングもありましたが、初めての日本文化を楽しんでいました。

## 安心・安全のために

12月26日に、消防団年末夜警出動式が行われました。「地域の人々が安心して年末を過ごせるために頑張っしてほしい」など、市長から激励を受け、団員たちは各地区に向かいました。30日までは消防車で地域巡回をしたり、地区の子ども会などと一緒に拍子木をたたいてまわったりと活動し、火事もなく安心・安全に過ごすことができました。皆さんの心掛けや、消防団員の活動のおかげですね。



地域の見守り行ってきます!



妖精「いちごちゃん」の魔法で完成したケーキ

## みんなで作った おっきなケーキ

12月14日に、子ども発達支援センターくれよん（中恵土）でクリスマス会を行い、130組を超える親子が参加しました。

紙でできた手作りのケーキに果物を飾り付け、積み上げて4段のケーキに。妖精さんが「いちご」コールを促し、子どもたちが大きな声でパワーを送ると、ケーキの一番上にいちごが登場。おいしそうなクリスマスケーキができあがりました。

## 2020年に向けて

12月26日に、戦国武将・明智光秀が主人公のNHK大河ドラマ「麒麟がくる」を活用した観光振興策を検討する「東美濃ワーキンググループ」の初会合が行われました。大河ドラマ館の構想などが報告され、関係市町の関係者らが観光客誘致や広域連携について意見を交わしました。

県内のドラマ館は、可児市は花フェスタ記念公園に、恵那市は日本大正村に、岐阜市は岐阜公園に設置予定です。



会合で発言する富田市長(奥の中央)



©灰谷音屋(秋田書店)2018

## 元気な“可児っこ”応援!!

### Instagramフォトコン 結果発表

可児市が舞台で週刊少年チャンピオンに連載中のサッカー漫画『ジュニオール』の単行本発売を記念して、10月5日から11月30日までInstagramでフォトコンテストを開催しました。応募総数はなんと171作品!たくさんのご応募ありがとうございました。

#### 1 sakichisakichi さん



**評価ポイント**  
これぞ頑張る可児っこ!写真からものすごい迫力が伝わってきます。夢に向かって頑張れ~o(\*^^)o

#### 2 yhyhyh35 さん



**評価ポイント**  
漫画にも出てきた駅前の風景。神々しい光と手前の高校生がベストマッチ!

#### 3 hiro0919om919 さん



**評価ポイント**  
大人チームのダンス、カッコいいよね。後ろ姿からもダンスキッズたちの真剣さと憧れが伝わってきます。

### ジュニオール賞

#### miyuapipipi さん



#### r\_c\_rrrr さん



#### chiruchimichiru さん



受賞作品を選んだのはかにちゃんずのお2人☆



スポーツプラザヒビノ（広見）様に一部景品のご協力をいただきました!



## 夢や希望を“櫛”にこめて

1月13日に成人式が行われ、866人が参加しました。テーマは“櫛”。平成最後の成人として今一度気持ちを引き締め、これからの夢や希望を次の舞台へつないでいきたいという、成人式実行委員会の思いがこめられています。

新成人誓いの言葉を述べたのは委員長の田口裕斗さん。「可児市で育った誇りと一人の大人として日々成長していく決意を心に刻み、未来に向かい堂々と歩いていく」と、これからの社会とのつながりに目を輝かせました。



成人式実行委員の皆さん(左から2番目が田口さん)